



---

## **El Gobierno impulsa el transporte ferroviario de mercancías**

La consejera de Economía, Industria y Empleo del Gobierno de Aragón, Marta Gastón, manifestó, durante la jornada celebrada el pasado martes sobre 'Las terminales ferroviarias intermodales de mercancías como factor de competitividad en el transporte: el caso de Aragón', su apoyo al renacimiento de este sector. Además, destacó el trabajo de Aragón Plataforma Logística (APL) y anunció el objetivo de extender el tráfico ferroviario de mercancías desde Aragón al ámbito continental.

---